

KRISBAN

Este grupo de rock se creó en el año 1988.

Componentes: Cristóbal González (voz y efectos especiales), Mikel Izagirre (batería), Julio López (hguitarra), Johny Urresti (guitarra) y Jimmy Orellana (bajo). Además, contó con la colaboración de Bani (armónica) para un par de canciones en dos conciertos.

Ha ofrecido conciertos en Arrate, Durango, en algunos bares, en la bolera y en la Plaza Cardenal Orbe de Ermua y en el patio de las antiguas escuelas de Teresa Murga en unos Santiagos.

Por el momento, su último concierto tuvo lugar en el bar Skorpio de Ermua, en el año 2012.